



Coltan ist ein Tantalz, das in Handys verbaut ist.

KÖLNER ZOO

Handys für Gorillas

Was haben Handy mit Gorillas zu tun?

Für die Herstellung von Handys wird Coltan benötigt, ein sehr seltenes Mineral. Dieses kommt u.a. im Lebensraum der Gorillas im Kongo vor. Durch den Handyboom in den Industrienationen ist die Nachfrage nach Coltan rasant gestiegen, für den Abbau wird immer mehr Lebensraum zerstört. Indem Handys recycelt werden, profitieren die Gorillas gleich zweifach: Der Druck auf den natürlichen Lebensraum lässt nach, und für jedes Handy wird ein Betrag für ein Gorilla-Schutzprojekt gutgeschrieben.

Mit Hilfe der Spenden aus der Handysammlung unterstützt der Kölner Zoo jedes Jahr ein Gorilla- und ein Bonoboprojekt mit mehreren tausend Euro.

Vor allem Schulklassen, Kirchengemeinden, aber auch Firmen und Sportvereine haben die Kampagne bereits mit großen Sammlungen unterstützt. Viele Schulklassen verbinden z.B. die Auseinandersetzung mit dem Thema "Müll" oder "Regenwald" mit einer Handysammlung.



Handy-Sammelaktion der Gesamtschule Hagen-Eilpe

Die Handys können Sie gerne im Zoo am Haupteingang abgeben. Sollten Sie größere Mengen (ab 30 Stück) direkt an unseren Recyclingpartner verschicken wollen, wenden Sie sich bitte an:

handy@koelnerzoo.de

